

La famille de

# Jean-Jacques CHEVALLEY-MERMOUD



a le regret de faire part de son décès survenu le 29 novembre 2012, à l'âge de 60 ans. Il a enfourché une dernière fois son Harley pour une virée vers un lieu où la maladie n'existe pas. Les adieux se feront dans l'intimité.

Merci au Dr Büchel, au CMS d'Yvonand et au personnel de l'oncologie du CHUV, ainsi qu'à tous ceux qui l'ont accompagné durant cette épreuve.

Domicile de la famille :

Heidi **Chevalley**, rue des Fontaines 10, 1406 **Cronay**.

*Que ta route soit belle.*

Cet avis tient lieu de faire-part.